

Le tapis à histoire...

Lundi 1^{er} avril, nous avons reçu la visite de Christine, une ancienne maîtresse de l'école actuellement à la retraite. Elle nous a présenté son tapis à histoire et a joué pour nous « Le petit bonhomme de pain d'épice ».



Christine nous a d'abord présenté les différents personnages en jouant l'histoire...



Puis, c'est nous qui avons joué l'histoire à notre tour ! Chaque enfant jouait un personnage et Louison était responsable de la boîte à meuh (une boîte à musique qui imite la vache).



Merci Christine pour ton intervention et merci aux enfants pour leur interprétation !